

Viel Zeit und Geld in die Musik investiert

Musikverein Eichenkranz: Langjährige Mitglieder geehrt



Vorsitzender Hermann Schmedding (von links) zeichnete für 50 Jahre passive Mitgliedschaft Josef Neuberger und Albert Neuberger mit der Goldenen Ehrennadel aus.



Diese Musiker zeichnete Franz Pilzwegger (rechts) für 25 und 50 Jahre vom Bund Deutscher Blasmusik und für 40 Jahre vom Musikverband Untermain aus.

»So viele Ehrungen hatte ich noch nie.« Franz Pilzwegger, Präsident des Musikverbands Untermain, durfte am Samstag beim Herbstkonzert des Musikvereins Eichenkranz 27 Musiker auszeichnen. Besonders freute ihn die hohe Anzahl von Frauen, die mittlerweile in den Reihen der Kapelle aktiv dabei bleiben würden.

Silber und Bronze verliehen

Für zehn Jahre als aktive Musiker wurden Madeline Reinhard, Swenja Winkler, Julie Hofmann, Katja Neuberger und Tobias Hofherr mit dem Verbandsehrenzeichen des Musikverbands Untermain (MVU) in Bronze geehrt. Die Nadel in Silber für 20 Jahre aktives Musizieren erhielten Carmen Edelmann, Marco Schirmer, Nico Hauck, Martin Heilmann und Sebastian Paulus. Die silberne Ehrennadel des Bundes Deutscher Blasmusik (BDB) für 25 Jahre ging an Alexander Busch, Holger Gesele, Burkhard Ott und Thomas Schlegel. Die Goldene Ehrennadel des MVU

für 40 Jahre bekamen Lothar Eckstein, Wolfgang Rühner, Hermann Schmedding und Günther Winkler ans Revers gesteckt. Besonders erfreut zeigte sich Pilzwegger, dass er gleich fünf Musiker für stolze 50 Jahre aktive

Tätigkeit auszeichnen durfte. »Wir sind schon einen langen Weg miteinander für die Musik gegangen«, meinte er. Die Große Goldene Ehrennadel des Bundes Deutscher Blasmusik überreichte er an Otto Schmedding, Willi Hauck, Klaus Winkler, Karl-Heinz Eckert und Josef Berres.

Immer noch begeistert dabei

Vorsitzender Hermann Schmedding lobte in seiner Laudatio die geehrten Musiker. Aktiv sein bedeute viel Zeit

und Geld in sein Hobby zu investieren. »Ihr seit oft an mehr als 100 Tagen im Jahr für die Musik unterwegs, es freut mich, dass ihr immer noch begeistert dabei bleibt.« Für 50 Jahre passive Mitgliedschaft im Verein ehrte der Vorsitzende Josef Neuberger und Albert Neuberger mit der goldenen Ehrennadel. »Der Musikverein ist ein wichtiger Pfeiler für Kultur und Gemeinwesen«, betonte er. Die Unterstützung durch passive Mitglieder sei wichtig, um die Ausbildung vor allem auch in der Jugendarbeit weiter fördern zu können.